
 
 

 
 

 

 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

 
COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

N.57 del Registro 

DATA: 30/10/2014    

OGGETTO: Mozione n.7 del 14.10.2014 del 
consigliere Carmelo Gargano primo firmatario 
“Rete wireless per la città”. 

 
 L’anno duemilaquattordici, il giorno Trenta del  mese di ottobre, dalle ore 10:53 in poi, nel 
Palazzo di Città, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria per trattare l’argomento 
posto all’ordine del giorno di cui alla determinazione del Presidente del Consiglio comunale n. 
61013 del 24 ottobre 2014,  ritualmente notificata a tutti i Consiglieri Comunali. 
Consiglieri assegnati al Comune  n° 30  
Consiglieri in carica   n° 30 
 
All’appello nominale risulta quanto segue: 

N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.
1 TRIPOLI FILIPPO MARIA x 16 GIAMMARRESI GIUSEPPE x
2 AIELLO PIETRO x 17 SCARDINA VALENTINA x
3 DI STEFANO DOMENICO x 18 VELLA MADDALENA x
4 MAGGIORE MARIA LAURA x 19 AIELLO ALBA ELENA x
4 AMOROSO PAOLO x 20 CIRANO MASSIMO x
6 RIZZO MICHELE x 21 CHIELLO GIUSEPPINA x
7 TORNATORE EMANUELE x 22 AIELLO ROMINA x
8 ALPI ANNIBALE x 23 FINOCCHIARO CAMILLO x
9 GARGANO CARMELO x 24 VENTIMIGLIA MARIANO x

10 LO GALBO MAURIZIO x 25 CASTELLI FILIPPO x
11 D'AGATI BIAGIO x 26 D'ANNA FRANCESCO x
12 BARONE ANGELO x 27 GIULIANA SERGIO x
13 GIAMMANCO ROSARIO x 28 BELLANTE VINCENZO x
14 CLEMENTE CLAUDIA x 29 BAIAMONTE GAETANO x
15 MAGGIORE MARCO x 30 PALADINO FRANCESCO x

 
Consiglieri presenti  n. 22                   Consiglieri assenti n. 8 
 

 Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la Presidenza Claudia Clemente. 

 Partecipa il Segretario comunale Eugenio Alessi. 

 
 



 

 

 

 

 

 

 
                                                         Verbale della seduta 
 

 
 

-Seduta ordinaria del Consiglio comunale; 
 
-Adunanza  Pubblica; 
 
-Partecipa il Segretario generale del Comune, dott. Eugenio Alessi. 
 
-Per l’amministrazione, sono presenti:  il Sindaco Patrizio Cinque e gli assessori: Atanasio Fabio, 
Tripoli Luca, Puleo Maria, Maggiore Maria Laura.  
Designati in qualità di scrutatori , nel corso dell’odierna seduta, i consiglieri:  

1. Chiello Giuseppina  
2. Giuliana Sergio 
3. Barone Angelo 

 
-Si dà atto del numero dei presenti per cui si dichiara valida la seduta ai sensi dell’art. 49 
dell’O.R.E.LL. approvato con legge regionale n. 16/63; 

 
Il Presidente pone in trattazione la mozione n.7 del 14.10.2014 del consigliere Carmelo 

Gargano primo firmatario “Rete wireless per la città”. 
 
Consigliere Gargano Carmelo: legge e illustra la mozione (all.1). Aggiunge però che questa sua 
mozione è diventata anacronistica perché ormai è stato deciso di riaprire il Corso Umberto e la 
sua proposta era nata nell’ottica di vedere il Corso come un’attrazione e quindi risollevare 
l’economia dello stesso. Informa che è venuto a sapere che già esiste all’interno dell’Ente un 
finanziamento di 50.000,00 euro risalente all’11.10.2012  per attuare una rete WIFI e quando ha 
scritto il testo della mozione non era a conoscenza di ciò. Ritiene questo un servizio che deve 
essere dato alla cittadinanza almeno nel Corso vista la vicinanza con la Casa comunale. 
Conclude invitando l’aula a prendere in considerazione la sua mozione e votarla. 
Consigliere Tornatore Emanuele: Ringrazia il gruppo di F.I. per avere presentato tale proposta. 
Ricorda che tra il  2011 e 2012, durante la sindacatura Sciortino, già qualcosa si fece al riguardo. 
Prendendo spunto dalla Mozione del cons. Gargano e portando avanti il piano della mobilità 
urbana ritiene necessario rivedere l’idea della ZTL del Corso Umberto in maniera che possa 
divenire realmente un centro fruibile ed appetibile dal punto di vista commerciale anche 
facendo un regolamento per il suolo pubblico, per l’arredo, ecc. Conclude quindi accogliendo 
favorevolmente la mozione ed auspicando che l’ordinanza del Sindaco di riapertura del Corso 
possa essere rivista nell’ottica di una rivisitazione della mobilità del centro storico.  
Consigliere Barone Angelo: chiede, ove possibile, nell’ambito del progetto di video sorveglianza 
in corso Umberto, inserire delle antennine WIFI nelle  telecamere. Poi concorda con quanto 
detto dal consigliere Tornatore ritenendo il Corso Umberto una potenziale risorsa per il Comune 
di Bagheria. 
 
 Esce il consigliere Di Stefano D.co (presenti VENTUNO). 
 
Consigliere D’Agati Biagio:  ritiene che lo sviluppo tecnologico e quindi anche avere la rete WIFI 
libera è un aspetto molto importante ed a tal proposito ricorda che proprio a causa  di un 
problema di connessione internet il Comune ha perso il progetto del supermercato sociale per 
non averlo consegnato nei tempi prestabiliti. Ritiene che questa  mozione si ricollega ad un 



progetto più ampio che è quello del centro storico ed a tal proposito informa che vi è un 
assessore con la delega al centro storico che è l’assessore Tripoli e pertanto gradirebbe che lo 
stesso prendesse posizione in argomenti che riguardano il suo assessorato. 
Consigliere Giuliana Sergio: dichiara, a nome del M.5.S. , che la mozione va bene e va nella loro 
stessa direzione di intenti. Ritiene che in Corso Umberto si potrebbe collaborare con le realtà 
presenti così come ha detto il consigliere Tornatore. Si dichiara disponibile a collaborare per 
studiare come poter realizzare questo progetto. 
Assessore Atanasio Fabio LL.PP.: sottolinea che gli impianti tecnologici attengono al suo 
assessorato. Per rispondere al consigliere Barone informa che le telecamere di video 
sorveglianza verranno installate con somme legate ad un PON sicurezza e crede che le somme 
non spese debbono essere rimandate indietro ed inoltre sono finalizzate alla sicurezza dei 
cittadini; pensa, perciò, che sarebbe difficile integrare le due cose. Si ricorda di un progetto 
wireless nel Corso che prevedeva delle schede con dei codici di accesso e di questo si 
informerà. Si dichiara disponibile a ricercare delle somme finalizzate a questo progetto ed invita 
i consiglieri che volessero partecipare a coadiuvarlo per la realizzazione dello stesso. 
 
A questo punto il Presidente  pone a votazione, con l’assistenza degli scrutatori,  la Mozione n.7 
del 14.10.2014 del consigliere Carmelo Gargano primo firmatario “Rete wireless per la città” ,ed 
accertato il seguente risultato: 
 
   Consiglieri presenti   n.21 
   Consiglieri favorevoli  n.21 
 
Dichiara e proclama che il Consiglio comunale ha approvato all’unanimità la sopracitata 
mozione. 
 
Il Sindaco: propone “Pro bono pacis” di partecipare assieme all’Amministrazione alla visita ai 
beni confiscati che si terrà il 5/11/2014 alle ore 10.00. 
 
La seduta si chiude alle ore 23.04. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 







Il Consigliere Anziano Il Presidente Il Segretario Comunale  
   f.to  Tripoli Filippo Maria 

 

   f.to Claudia Clemente              f.to    Eugenio Alessi 

 
 
 
 

P U B B L I C A Z I O N E      D E L I B E R A Z I O N E 
 
Copia della presente deliberazione verrà pubblicata in data _____________________ ai sensi 
dell’art. n.32, comma 1, della Legge n.69/2009 nel sito internet del Comune: 
www.comune.bagheria.pa.it – sez. Albo Pretorio on line e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi, 
così come previsto dall’art.  n.124, comma 2, del decreto legislativo 267/2000. 
 
Bagheria lì, _____________     Il Segretario Generale 

   f.to             
 
 

C E R T I F I C A T O      D I      P U B B L I C A Z I O N E 
 
Si attesta che copia della deliberazione è stata pubblicata nel sito internet del Comune di 

Bagheria: www.comune.bagheria.pa.it -  sez. Albo Pretorio on line per quindici giorni 

consecutivi: ______________________ 

                                                                                     
Il Segretario Generale       l’Incaricato 
f.to                 F.to 

    
 
____________________________________________________________________ 

 
ESECUTIVITA’ 

 
 La presente deliberazione è divenuta esecutiva, ai sensi dell’art. 134, comma 3 del T.U. 
approvato con D.Lgs. 267/2000. 
 
Bagheria lì, ________________________        Il Segretario Generale 
              
         
 
 
 
 
 
 
E’ copia conforme all’originale, per uso amministrativo 
 
Dalla Residenza Municipale, lì ________________ 
 
            Il Segretario Generale  
 




